
一般社団法人　兵庫県理学療法士会

第1回代議員・理事懇話会

開催日時 令和5年10月27日（金）　19時30分～21時30分

開催場所 県士会事務局

出席者

代議員参加者：大塚・城戸・峯・富田・北嶋・島田・金岡・森岡・高本・

　　　　　　　宇渡・伊原

理事参加者：小森・山本・木澤

欠席者 なし

記録者 木澤

議題１

１　懇話会開催の理由

２　懇話会のスケジュール

３　意見交換（今の県士会運営に思うこと）

次回の予定 日時：令和5年12月22日（金）　19時30分～21:30

日時・場所 Z00M

今後の予定

第2回懇話会で「代議員・理事連絡会」の際に、各支部で意見交換するテーマを決

定する。

第3回で「代議員・理事連絡会」の運営の詳細と代議員の役割を明確にする。

【内容】

別紙意見交換の内容とまとめ参照

【決定事項】

・今回の懇話会の意見を集約し、その中から「代議員・理事連絡会（仮）」の意見交換の際の

テーマを絞る。
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1. 透明性と情報公開の重要性：士会活動や組織の方針について透明性を求めており、議事

録の公開や情報提供の改善が重要 

 

2. 若い PT の関心の明確化：若い PT に対する士会への参加意欲向上が課題であり、メリ

ットを明確に示す必要がある｡ 

 

3. 総合力の向上による関心：総合力向上を重視し、臨床力だけでなく、経済的な知識や資

産形成に関する情報が提供されるべき 

 

4. 士会の社会貢献の再検討：士会の社会貢献活動の意義が議論され、社会への貢献や職業

奉仕も再検討が必要である。また、社会的興味を引きつける士会活動が必要 

 

5. リモートと対面研修のバランス：リモート研修と対面研修の利点と欠点が議論され、両

者を組み合わせた効果的な研修の提供が必要 

 

6. 給与と認定制度の改善：給与の向上や認定制度の充実に関する不満が多く、PT の社会的

地位向上が求められている 

 

7. 士会の情報発信強化：士会の情報発信が不足しているとの指摘があり、会員への情報提

供が改善されるべき 


